

Den Gästen den Gaumen verwöhnen

annabelle

Auszug, November 1990

Im Zürcher Seefeld führt Peter Bühler sein eigenes, oscarwürdiges Restaurant, Oscar's mit Namen, wo er den Gästen den Gaumen verwöhnt.

... Das Essen, um zur eigentlichen Sache zu kommen, ist exzellent. Gazpacho-Mousse als Amuse bouche, Bündner Gerstenrisotto mit Lamm und Eierschwämmli, Prätigauer Hochzeitspastete mit Salaten, ein Traum von einer Kreation, genannt Hechtknödel, Tessiner Kaninchen in Grappa mit Polenta. Die Desserts sind – selbst für mich, die ich Süßes nicht eigentlich mag – die reinste Schwelgerei. ...

Regina Christen